



El Centro Recreacional y Deportivo (CRD) de la Junta de Beneficencia recibió a las niñas del **Hogar Calderón Ayluardo**, quienes disfrutaron de sus instalaciones y áreas recreativas como despedida del año lectivo 2022 – 2023.

Las becarias disfrutaron de los juegos, áreas recreativas y el menú. Estas actividades tuvieron como propósito primordial fortalecer el vínculo entre sus compañeras, así como despedir el año lectivo con cuidado y alegría.

Personal del Hogar y del CRD brindaron todos los cuidados, atenciones y seguridad de las pequeñas en todo momento garantizando su inclusión, seguridad y disfrute.